



El Ayuntamiento y el Club Fuengirola Lions habilitan la pista deportiva cubierta del colegio Los Boliches para la práctica de hockey

Gracias a un convenio entre ambas entidades se ha instalado un suelo de alta calidad, único en Andalucía, que además permite la práctica de todo tipo de deportes

El Ayuntamiento de Fuengirola y el Club Fuengirola Lions Inline Hockey han habilitado la pista deportiva cubierta del colegio Los Boliches para la práctica de hockey, según dieron a conocer ayer los concejales de Deportes y Educación, Julio Rodríguez y Carmen Díaz, respectivamente, junto a la directora del centro, Carmen Alfaya, y

el presidente de los Lions, Jari Nyman. “Es una gran noticia que se viene gestando desde hace más de un año. La petición surgió del propio colegio, pues fue la directora Carmen Alfaya quien propuso esta posibilidad a la Concejalía de Deportes. Entonces nos sentamos con la Concejalía de Educación rápidamente, para ver cómo

podían aprovecharse los alumnos y el resto de jóvenes de Fuengirola de tener un suelo de esta categoría, porque se cuentan con los dedos de una mano todos los que hay en España de estas características. Y además, es polifuncional y en él se puede practicar todo tipo de deportes”, explicó Rodríguez.

PÁGINA 5

AFECTADA LA SENDA LITORAL POR UN DESPRENDIMIENTO JUNTO A UN EDIFICIO EN MIJAS

La Senda Litoral de Málaga a su paso por la urbanización Torrenueva en la ciudad de Mijas esta afectada por un desprendimiento de un talud próximo a un edificio de viviendas en la zona.



Así lo ha informado el Ayuntamiento de Mijas en una publicación en sus redes sociales, en la que especifica que el desprendimiento del talud se ha debido a una avería de agua en un bloque de la referida urbanización.

Asimismo, el Consistorio apunta que, por seguridad, esta zona ha quedado acordonada, de forma que se ha habilitado un trayecto alternativo para todos aquellos

que quieran transitar por el lugar.

El Servicio de Emergencias 112 informó de este desprendimiento, del que recogió un aviso de alarma este pasado lunes a las 7.00 horas en la calle Cádiz de la urbanización Torrenueva, y a donde movilizó a efectivos de Bomberos, Guardia Civil y Policía Local. No se registraron heridos, pero sí afectaciones en el entorno.

La Fiesta Homenaje al Mayor 'Clemente Jaime' se celebrará el 26 de septiembre en el pabellón 'Juanito'

ÚLTIMA

LA CALIDAD NOS DISTINGUE



Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

Ven a tus gasolineras de
**Carrefour ESTEPONA, MIJAS,
VALLE DEL GUADALHORCE y
TORREMOLINOS, te esperamos.**



ABRIMOS DOMINGO 22 DE SEPTIEMBRE
(Excepto Valle del Guadalhorce)

-8%

todos los días

Por ser socio de

El Club



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour.
Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

PORNOGRAFÍA INFANTIL | La Policía Municipal de Madrid ha detenido a un hombre de 25 años con antecedentes por pornografía infantil que había venido desde Barcelona a Madrid para “jugar a juegos online” con dos menores de edad, a quienes transportaba en su vehículo, ha informado a Europa Press un portavoz del Cuerpo Local.

La intervención policial tuvo lugar este pasado lunes poco después las 16.00 horas cuando agentes de la Comisaría Central de Seguridad observaron cómo un vehículo que circulaba en la avenida de Portugal, en el distrito de Latina, realizaba un cambio de sentido prohibido, por el cual le dieron el alto.

Al verificar los datos del conductor, los agentes municipales comprobaron que figuraban varios antecedentes por pornografía infantil, tenía una orden de alejamiento de un menor, un juicio pendiente y la prohibición de salir del territorio nacional. El conductor estaba nervioso y le temblaba el labio. En el vehículo viajaban el ahora detenido y dos menores de edad, de 17 años y residentes en la Comunidad de Madrid, que aseguraron a los agentes que habían conocido a ese hombre cuando jugaban por Internet hace dos semanas y que venía desde Barcelona a la capital a conocerles, “ser sus amigos” y probar nuevos juegos online. En esos momentos supuestamente se dirigían a vender una tablet y un ordenador.

VENEZUELA | El portavoz del Grupo Popular en el Congreso, Miguel Tellado, recriminó de nuevo ayer martes al Gobierno de Pedro Sánchez que no haya ofrecido información al PP sobre los dos españoles detenidos en Venezuela y pidió saber en qué estado se encuentran. “¿Por qué no conocemos nada del estado ni de las condiciones en las que se encuentran estos españoles? ¿Por qué no nos han informado de nada? ¿Qué oculta el Gobierno?”, preguntó Tellado en una rueda de prensa en el Congreso, tras la reunión de la Junta de Portavoces del Congreso.

TARJETA SANITARIA | El Consejo de Ministros ha aprobado una modificación del Real Decreto 183/2004 para que la tarjeta sanitaria individual (TSI) del Sistema Nacional de Salud (SNS) tenga una versión virtual que podrá sustituir completamente a la física si el titular así lo desea. Según ha informado el Ministerio de Sanidad, esta actualización tiene como objetivo principal “adaptar la normativa a los avances tecnológicos, estableciendo la emisión de la TSI en un formato virtual para todas las comunidades autónomas, además del tradicional soporte físico que se viene utilizando”.

El Pleno del Congreso aprobará la ley ELA el 10 de octubre y la remitirá al Senado

El Pleno del Congreso tiene previsto aprobar la Ley para mejorar la calidad de vida de personas con esclerosis lateral amiotrófica (ELA) el próximo 10 de octubre y la remitirá al Senado para continuar allí su tramitación y darle luz verde definitiva.

Según han informado a Europa Press fuentes parlamentarias, será este mismo miércoles cuando se reúna la ponencia para fusionar las tres normas que sobre esta enfermedad acordó tramitar el Congreso y que llevan la firma de PSOE y Sumar, PP y Junts.

El próximo martes, la Mesa del Congreso dará el visto bueno a la fusión de esos



textos y la ponencia se volverá a reunir al día siguiente para incorporar ya las enmiendas pactadas PSOE, PP, Sumar y Junts.

El texto se debatirá ya en abierto el próximo 1 de octubre en la Comisión de Sanidad y después se elevará al Pleno para su aprobación el día 10 de ese mes, desde donde se enviará al Senado.

Dado que el PP tiene mayoría en la Cámara Alta, la previsión es que apruebe allí el texto definitivamente tal y como salga del Congreso, donde ya no tendría que volver.

Por su parte, desde el PP han celebrado el acuerdo alcanzado en la noche de este lunes con el PSOE para tramitar la Ley ELA “tras meses de parálisis”, ya

que el texto recoge peticiones de los enfermos incluidas en su proposición de ley, registrada a finales de 2023.

“El PP siempre ha priorizado a los enfermos y sus familiares por una cuestión humanitaria y con el objetivo, entre otras cuestiones, de impedir que se arruinen económicamente en el proceso de cuidados”, han explicado.

El PSOE ha mostrado también su satisfacción por el acuerdo para presentar un texto común de la Ley para mejorar la calidad de vida de personas con Esclerosis Lateral Amiotrófica (ELA), al que califica como “buena política”.

El Gobierno reformará el Código Penal por los delitos de libertad de expresión que afecten a instituciones y religión

El Gobierno prevé una “reforma integral” del Código Penal en lo relativo a los delitos de libertad de expresión que afecten a las instituciones del Estado, lo que incluye al Ejecutivo pero también a la Corona, en el marco del Plan de Acción por la Democracia aprobado en Consejo de Ministros.

Así lo trasladó ayer el ministro de Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, Félix Bolaños, en la rueda de prensa posterior al Consejo de

Ministros en la que adelantó algunas de las 31 medidas que prevé desarrollar el Gobierno en los próximos tres años en este ámbito.

Dentro del segundo eje, el de “fortalecer la transparencia, la pluralidad, la responsabilidad de nuestros medios de comunicación para garantizar información veraz en los ciudadanos”, Bolaños incluyó una “reforma integral del Código Penal” para tratar “los delitos de libertad de expresión

que afecten a las instituciones del Estado y también que se produzcan contra sentimientos religiosos”.

Según indicó, el objetivo es adecuar el Código Penal español “al Derecho de la UE” y ajustarlo en lo relativo a estos delitos “a lo que es la última jurisprudencia del Tribunal Europeo de Derechos Humanos”.

Por su parte, el portavoz del Grupo Popular en el Congreso, Miguel Tellado, anunció que el PP llevará a la Comisión Constitucional de la Cámara Baja una iniciativa con sus propuestas de regeneración democrática y anticipó al PSOE que no apoyarán ninguna medida que busque “la censura” o “tapar” investigaciones judiciales.

63

Aniversario
1961 - 2024

Fundada en 1961

¡Visita nuestras redes sociales y consulta los talleres creativos!

TALLERES CREATIVOS

DESCUENTOS HASTA EL 35%

IVA incluido

compra online

www.govez.es

Síguenos:
govezpapereria

WhatsApp directo de pedidos **683 16 41 70**

teléfono directo de pedidos **952 38 36 51**

pedidos@govez.es Entrega gratuita a partir de **35€**

desde **2,50€**
~~2,90€~~ -14%

10,95€

desde **2,70€**
~~3,95€~~ -32%

SI QUIERES, TE ASESORAMOS EN TUS COMPRAS

MENU

PASA UN DÍA INOLVIDABLE EN LA MEJOR PLAYA DE LA CARIHUELA Y NO TE PREOCUPES POR NADA!!

Nuestra oferta incluye:

- Mojito o cóctel de bienvenida.
- Hamaca en Playa Carolina
- Comida a elegir.
- Bebida incluida.

Precio de la promoción 20€. Imprescindible reservar en el 639008995

COMIDA A ELEGIR:

- Poke de salmón o vegano.
- Pizza jamón y queso o 4 quesos.
- Hamburguesa de ternera con patatas.
- Hamburguesa crispy chicken con patatas.
- Hamburguesa vegana con patatas.
- Pollo asado con patatas y ensalada.

Bebida incluida:
- Refresco, vino de la casa, caña de cerveza ó agua

DISFRUTA DE UN DÍA INOLVIDABLE A UN PRECIO ÚNICO!!!

EL PP DENUNCIA INFRAFINANCIACIÓN | La presidenta del PP de Málaga, Patricia Navarro, criticó ayer que Málaga pierda con Pedro Sánchez y sus políticas en torno a mil millones de euros al año, “un déficit que responde a la infrafinanciación que sufre Andalucía desde 2009 y al impacto del cupo catalán sobre la provincia, que se suma a la ausencia de inversiones por parte del Gobierno durante los últimos seis años”.

“Sánchez ha cambiado los presupuestos por la independencia fiscal de Cataluña”, lamentó Navarro en rueda de prensa junto al secretario general provincial, José Ramón Carmona, y el coordinador general, Cristóbal Ortega, marco en el que anunció una batería de iniciativas parlamentarias para “dar voz a los malagueños frente a este machaque en materia de infrafinanciación en el que nos coloca Sánchez y para proponer de qué forma se puede enmendar este déficit”.

La presidenta provincial explicó que la infrafinanciación de Andalucía por parte del Ejecutivo, cifrada en 1.522 millones de euros, se traduce en un perjuicio para la provincia de 304 millones de euros anuales, “a los que se añaden los 3.400 millones que deja de recibir nuestra comunidad por la independencia fiscal de Cataluña, lo que se traduce en 680 millones menos para Málaga”.



HOGAR ABIERTO | La Delegación territorial de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad en Málaga y la Fundación Hogar Abierto han presentado una nueva campaña de difusión para divulgar el acogimiento familiar y concienciar sobre la necesidad de contar con más familias acogedoras en la provincia de Málaga, sobre todo de acogida urgente.

La campaña ha sido presentada por la delegada territorial de la Consejería, Ruth Sarabia, el presidente de la Fundación Hogar Abierto, Alberto Peláez, el diputado provincial de Tercer Sector y Cooperación Internacional, Francisco José Martín, y la directora general de Derechos Sociales, Igualdad, Accesibilidad y Políticas Inclusivas del Ayuntamiento de Málaga, Lola Auriol.

Ruth Sarabia ha señalado que el objetivo de la campaña es “ampliar el número de familias que puedan acoger con carácter de urgencia para dar respuesta a las necesidades existentes”, señalando que actualmente “nos encontramos en un momento delicado” en el que hay en la provincia cerca de 60 menores que necesitan este tipo de medida.

ACEITUNA ALOREÑA | El secretario general de la Unión de Pequeños Agricultores y Ganaderos (UPA) de Málaga, Francisco Moscoso, afirma que la falta de lluvia señala que la “emergencia” marca la campaña de recolección de la aceituna aloreña que se prevé muy corta y que, dependiendo de las zonas, tendrá un “drástico” descenso productivo de hasta el 85% de esta variedad autóctona de la provincia, que sí será de gran tamaño y calidad debido a que las altas temperaturas han servido para frenar la picadura de la mosca. A través de un comunicado, UPA Málaga apunta a un “importante varapalo económico para los productores malagueños”. Y es que la falta de lluvia determina una campaña en la que se estima un 15% de producción en algunas zonas del Guadalhorce. “Son las peores noticias para un sector tan importante, específico y autóctono de Málaga. Un sector del que viven 4.000 familias vinculadas directamente a su producción”, explica Francisco Moscoso.

Educación, seguridad e infraestructuras centran el debate del Pleno de la Diputación

Dos mociones sobre el estado de la educación pública en la provincia de Málaga, así como otras referentes a las comunicaciones por carretera, la seguridad y un problema medioambiental y de salud se van a debatir este miércoles en la Diputación provincial de Málaga, donde también se abordará, en clave nacional y regional, el sistema de financiación de las comunidades autónomas.

Así lo han dado a conocer los distintos grupos políticos con representación en la institución provincial que han presentado en rueda de prensa sus iniciativas a abordar en la sesión plenaria.

Así, el grupo provincial del PP va a presentar una moción urgente con la que pretende que la Diputación inste al Ministerio de Interior a que ponga en marcha un Plan Especial de Seguridad contra la criminalidad en la provincia, toda vez que los ‘populares’ consideran que se debe poner freno a la escalada de delitos en Málaga. El texto también solicita el aumento urgente de los efectivos y medios de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en la provincia.

Así, el portavoz de la formación, Cristóbal Ortega, se ha referido a los datos ofrecidos por el Ministerio que recogen, entre otros, un incremento de un 6,6% en el total de los casos registrados en la provincia desde enero hasta junio, con un total de 498.112 delitos frente a los 46.061 del mismo periodo de 2023.

Ortega ha desgrana-

do datos que recogen el aumento en delitos de ciberdelincuencia, contra la libertad sexual, robos con violencia y hurtos, robos de vehículos y homicidios dolosos y asesinatos en grado de tentativa. Ha hecho referencia también al informe de Fiscalía “que cita expresamente la carencia de medios, de fuerzas y cuerpos de Seguridad del Estado”.

Además, por su parte, el diputado ‘popular’ Luis Rodríguez, ha anunciado una moción “para defender la igualdad y la solidaridad como principios irrenunciables del ordenamiento constitucional y el Estado autonómico, frente a un Gobierno que sigue haciendo una política centrada únicamente en los intereses del señor Pedro Sánchez”.

Así, ha afirmado que el pacto entre PSOE y ERC en Cataluña recoge una “financiación singular para Cataluña, que lo que hace es, no es otra cosa que dinamitar el actual sistema de finan-

ciación con el que cuentan las comunidades autónomas”.

El representante del PP ha lamentado que Andalucía sea la “gran perdedora” del nuevo modelo de país de Sánchez y ha criticado a la ministra de Hacienda, María Jesús Montero, a la que ha acusado de “atacar a los españoles” y “traicionar a los andaluces”.

“Desde el PP, jamás, jamás vamos a renunciar a defender la igualdad entre todos los españoles. Y por eso es presentamos esta moción que recoge once puntos de acuerdo, pero que podemos resumir en uno fundamental: defender la igualdad y la solidaridad como principios irrenunciables del ordenamiento constitucional y del Estado autonómico en la toma de decisiones”, ha concluido.

Por otro lado, el grupo provincial del PSOE ha anunciado una moción con la que pretende impulsar la mejora de la movilidad en la comarca de la Axarquía.

En concreto, el portavoz socialista Josele González se ha referido a la carretera del Arco entre Vélez-Málaga y Marbella --uniendo las comarcas de la Axarquía y la Costa del Sol Occidental--, que ha dicho que el presidente de la Junta, Juanma Moreno, “anunció a bombo y platillo”.

Por su parte, la diputada socialista Patricia Alba ha anunciado una moción sobre educación, toda vez que ha acusado a la Junta de una “nefasta gestión” en esta materia y ha criticado aspectos como la subida del precio del servicio de comedor o la eliminación de unidades escolares en la educación pública frente al aumento de la privada.

El grupo provincial de Vox va a presentar una moción que insta a los técnicos de la Diputación a que evalúen las consecuencias de un vertido de aguas residuales en el río Guadalhorce que se está produciendo en la barriada de Bermejo en el municipio Álora.

Zocato
MARISCOS

“Especialistas en coquinas, almejas, conchas finas, búsanos y mariscos”

Tel.: 655 877 699
TORREMOLINOS

Asesoría **NARBONA**

JOSE LUIS NARBONA LEIVA

C/ Vendeja, 40-1º
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792
Fax: 952 603 549
29001 MÁLAGA

BOUTIQUE DEL PAN PASTELERIA

dulcypan

C/ Río Mesa, 13
(Residencial Barbarela)
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

30 ANIVERSARIO
ACOSOL
TODOS SOMOS AGUA

RECUERDA QUE:

Reduce, Cuida, Ahorra.

f x @ www.acosol.es Desde 1994 llevando el agua hasta tu ciudad

Más de 13.000 personas han visitado la exposición 'Symphony' de la Fundación La Caixa en el Paseo Marítimo

Del 31 de julio al 2 de septiembre, fuengiroleños y visitantes han podido disfrutar de una experiencia inmersiva, a través de realidad virtual, para sentirse como un músico dentro de una orquesta

El concejal de Cultura, Rodrigo Romero, ofreció un balance de la exposición Symphony, que la Fundación La Caixa ha ofrecido en la plaza Estrella de los Mares del Paseo Marítimo, desde el 31 de julio hasta el pasado 2 de septiembre.

En este tiempo, más de 13.000 personas la han visitado y han podido disfrutar de una experiencia inmersiva, a través de realidad virtual, para sentirse como un músico dentro de una orquesta.

“Hoy damos cuenta de

la excelente acogida que ha tenido la exposición de La Caixa 'Symphony', que hemos tenido en el Paseo Marítimo, a la altura de la Virgen del Carmen. Ya el año pasado, con la muestra de Méliès, tuvimos críticas buenísimas y en general,



desde la primera vez que vino La Caixa a exponer en nuestra ciudad, cada año se han superado las expectativas de la propia Fundación,

a quien quiero agradecer que esté permanentemente apostando por la cultura en Fuengirola y trayéndonos elementos que nos sirven para reforzar nuestra oferta cultural cada verano”, manifestó Romero.

a través de la imagen y de la música, cómo, desde la simplicidad de un trozo de madera o de la rudeza de un pedazo de metal, se construye un universo tan sofisticado como el de una orquesta sinfónica.

Visitas

En este sentido, el edil señaló que “en esta ocasión, más que una exposición ha sido una inmersión dentro de una orquesta, ofreciendo la posibilidad de ser parte del proceso creativo musical y luego, de ser uno de los músicos que forman parte de una orquesta”, explicó el edil, señalando que “ha estado abierta al público durante poco más de un mes, del 31 de julio al 2 de septiembre, y pese a que era necesario visitarla con preinscripción, en total han sido 13.475 personas las que han podido disfrutar de esta experiencia. Una media de casi 400 personas al día”.

Este proyecto itinerante, ideado e impulsado por la Fundación la Caixa, ha ofrecido este verano la oportunidad de entender,

Experiencia inmersiva

La vivencia ha ofrecido a fuengiroleños y visitantes una escucha emocionalmente activa, pues gracias a los cambios de posición de la cámara 360º dentro de la orquesta, el espectador ha podido escuchar y sentir la música de una forma nueva y sorprendente, experimentando las diferentes familias de instrumentos.

Esta experiencia inmersiva, de una duración aproximada de cuarenta minutos y repartida en dos tiempos, daba comienzo con la proyección de una película panorámica y continuaba con un salto a la realidad virtual que permite un visionado en 360 grados de la Mahler Chamber Orchestra, dirigida por Dudamel, y grabada en el Gran Teatro del Liceo de Barcelona.

ALFIL CINES PROGRAMACIÓN DEL VIERNES 13/09/2024 AL JUEVES 19/09/2024
WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM
Tel. : 952 59 35 87

| | | | |
|------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|---------------------------------------------------------------------------|------------------------------------------------------------|---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| <p>LUNES Y MIÉRCOLES</p> <p>4,80€*</p> | <p>ODIO EL VERANO 16:15 18:20 20:30 22:30</p> | <p>ZAK Y WOWO 16:00 18:00</p> | <p>APTA ESPECIAL INFANCIA</p> <p>ZAK Y WOWO LA SEÑORA DE LOS TIGRES</p> |
| <p>BITELCHÚS BITELCHUS 16:00 17:00 18:10 19:15 20:20 21:30 22:30</p> | <p>HOTEL BITCOIN 16:15 18:15 20:30 22:30</p> | <p>ALIEN: ROMULUS ÚNICO PASE: 19:30</p> | <p>ROMPER EL CÍRCULO 19:45 22:20 JUEVES 19: 22:20</p> |
| <p>UN DESASTRE ES PARA SIEMPRE 13 DE SEPTIEMBRE - SOLO EN CINES</p> <p>UN DESASTRE ES PARA SIEMPRE 16:30 18:30 20:20 22:30</p> | <p>EL CUERVO ÚNICO PASE: 21:45 JUEVES 19 NO HAY SESIÓN</p> | <p>HEROES DE CENTRAL PARK ÚNICO PASE: 17:30</p> | <p>De los galácticos de TOY STORY SU SUPERHERO ES LA AMOROSA</p> <p>HEROES DE CENTRAL PARK APTA ESPECIAL INFANCIA</p> |



Chiringuito



«LA JABEGA»

PLAYA EL SALTILLO
TORREMOLINOS
RESERVAS 952 38 47 65

El Ayuntamiento y el Club Fuengirola Lions habilitan la pista deportiva cubierta del colegio Los Boliches para la práctica de hockey

Gracias a un convenio entre ambas entidades se ha instalado un suelo de alta calidad, único en Andalucía, que además permite la práctica de todo tipo de deportes

El Ayuntamiento de Fuengirola y el Club Fuengirola Lions Inline Hockey han habilitado la pista deportiva cubierta del colegio Los Boliches para la práctica de hockey. Así lo dieron a conocer ayer los concejales de Deportes y Educación, Julio Rodríguez y Carmen Díaz, respectivamente, junto a la directora del centro, Carmen Alfaya, y el presidente de los Lions, Jari Nyman.

“Es una gran noticia que se viene gestando desde hace más de un año. La petición surgió del propio colegio, pues fue la directora Carmen Alfaya quien propuso esta posibilidad a la Concejalía de Deportes. Entonces nos sentamos con la Concejalía de Educación rápidamente, para ver cómo podían aprovecharse los alumnos y el resto de jóvenes de Fuengirola de tener un suelo de esta

categoría, porque se cuentan con los dedos de una mano todos los que hay en España de estas características. Y además, es polifuncional y en él se puede practicar todo tipo de deportes”, explicó Rodríguez.

En este sentido, el edil detalló que “los lunes y los miércoles, de seis a ocho de la tarde, van a tener clases de Floorball, de iniciación al hockey, que además hasta que acabe el año van a ser

gratuitas para todo el mundo que quiera venir a probar; y los martes y jueves va a ser horario de club para la iniciación al hockey”.

Alternativas deportivas

Julio Rodríguez destacó que “es un suelo de alta calidad que no tiene ningún pabellón de Andalucía y en toda España puede haber uno o dos. Quiero dar las gracias al Club Lions Inline Hockey por hacer esta inversión, que es muy potente, para dotar a una instalación de Fuengirola de este grandísimo nivel y que puedan aprovecharlo todos los fuengiroleños y también el club de hockey. Tenemos que dar oportunidades a nuestros jóvenes de tener otras alternativas deportivas y el hockey en Fuengirola funciona muy bien, tanto el hockey patines tradicional como el hockey en línea”.

Por su parte, Carmen Díaz señaló que “el objetivo del plan de apertura de centros

por la tarde es que las pistas se utilicen para hacer deporte. Porque si contamos con unos chicos que son jóvenes, hacen deporte y están teniendo una vida saludable, evitamos que se enfoquen en otras cosas. En este sentido, se firmó hace unos meses un convenio mediante el cual, los Lions instalarían esta pista de hockey, que ha quedado espectacular y ellos van a ocupar de lunes a viernes por las tardes esta pista cubierta del colegio Los Boliches”.

Actividades

“Es una iniciativa que nos permite, además de abrir los centros a la ciudadanía, hacerlo de una manera saludable para hacer deporte y por otro lado, le estamos también dando cabida a los clubes de nuestra ciudad. Fuengirola es una ciudad muy deportiva y no tenemos pabellones suficientes para ubicar en siete kilómetros cuadrados a

tantas personas que hacen deporte. Por eso se decidió que en las ocho pistas de los centros escolares que tenemos cubiertas, se dedicaran a este tipo de actividades y creo que la pista ha quedado maravillosa y que además es pionera en Andalucía y en España”.

La directora del colegio Los Boliches, Carmen Alfaya, destacó por su parte que “la pista es una maravilla. Tenemos la suerte de que el equipo de hockey finlandés, a través de un convenio con el Ayuntamiento, nos haya instalado un suelo especial que sirve no sólo para hockey, también se puede practicar fútbol, patinaje, gimnasia, tenis, bádminton... cualquier deporte. Además, es un suelo especial que sólo tienen en Madrid y Barcelona y desde ahora, también en el colegio Los Boliches de Fuengirola. Está abierto por las tardes, como todos los colegios, y se puede venir a utilizar la pista”.

Más de medio millar de deportistas tomarán la salida este sábado en la Carrera de Obstáculos ‘Unbroken’

Más de medio millar de deportistas tomarán la salida este próximo sábado, 21 de septiembre, en Fuengirola en la Carrera de Obstáculos ‘Unbroken’, valedera para el campeonato de Europa y del Mundo de la modalidad, según informó el concejal de Deportes, Julio Rodríguez.

Las inscripciones estarán abiertas hasta el 18 de septiembre a través de la plataforma web www.crono4sports.es y que se reservarán una veintena de dorsales para hacer inscripciones de última hora el mismo día de la prueba.

Los participantes deberán sortear dificultades en un recorrido natural de 12 kilómetros entre el Castillo Sohail de Fuengirola y el Hipódromo de Mijas. La prueba, que alcanza este año su edición número 30, se celebra por primera vez en Andalucía y Fuengirola es, junto con el municipio vecino de Mijas, el lugar elegido para su celebración.

Se trata de una modalidad deportiva en auge en los últimos años que va a reunir a todo tipo de público y de participantes, pues la prueba está abierta tanto a deportistas elite como aficionados. Entre los más de 500 corredores que ya se han inscrito se encuentran representantes de todas las



comunidades autónomas y de varios países.

En este sentido, el edil apuntó que la carrera va a tener más de 40 obstáculos, entre 6 y 12 kilómetros dependiendo de la categoría, en un recorrido, que saldrá del castillo Sohail

y recorrerá todo el parque fluvial hasta llegar a la zona del Hipódromo de Mijas.

Las personas interesadas en participar pueden inscribirse hasta el 18 de septiembre a través de la plataforma web www.crono4sports.es.

Desde 1962

BODEGA

Guerola

Taberna Céntrica

Tapas y raciones con la mejor relación calidad precio

BODEGA *Guerola* Desde 1962

Tel: 952 38 10 57 · C/Las Mercedes 2, esquina San Miguel - TORREMOLINOS

La Cocina de Elisa

952 03 99 50 622 51 51 13

COME SANO TODOS LOS DÍAS

Si no tienes tiempo, cocinamos para ti

www.lacocinadeelisa.es

¡NO COCINES MÁS!

Entra ahora en nuestra web y elige tus platos favoritos

Pide tu comida para toda la semana
Comida casera a domicilio

Además tenemos nuevos packs semanales que te gustarán mucho

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico
www.lacocinadeelisa.es · info@lacocinadeelisa.es

PEDIDOS

952 03 99 50 (TELÉFONO) 622 51 51 13 (WHATSAPP)

Avda. del Gamonal nº11. Local 3
(entre Edificio Júpiter y Minerva)

BENALMÁDENA

LIMPIEZA DE IMBORNALES | La empresa responsable de la gestión de los procesos relacionados con el ciclo integral del agua en Torremolinos, en colaboración con el Ayuntamiento, está procediendo en estos días a la preparación de las infraestructuras de la ciudad para que el drenaje de agua de lluvia cuente con todas las garantías de cara a la próxima temporada de precipitaciones otoñales.

Entre las medidas que se están llevando a cabo destaca el refuerzo de la limpieza de la red que recoge el agua de lluvia y los imbornales de la localidad, lo que permitirá que el alcantarillado se encuentre en su plena capacidad hidráulica para minimizar los impactos de las tormentas a las vías públicas.

Estas tareas de refuerzo se complementan con el mantenimiento continuado de las infraestructuras que recogen las aguas de lluvia y la gestión inteligente de las mismas, unas actuaciones que se realizan a lo largo de todo el año.

En concreto, en este 2024 se han limpiado 1.275 imbornales en todo el municipio y se han recogido alrededor de 110 toneladas



de residuos del sistema de saneamiento, implementándose un programa de limpieza periódica con diversas zonas definidas gracias a la sectorización de la red para que una brigada de intervención con el equipamiento necesario realice las labores de limpieza. El objetivo, en definitiva, es que Torremolinos esté perfectamente preparado para soportar el estrés hídrico que causan las lluvias, en ocasiones convertidas en fuertes temporales como ha ocurrido los últimos años como consecuencia del cambio climático.

La limpieza preventiva de imbornales, el mantenimiento eficiente de la red de saneamiento y pluviales, así como la planificación de las necesidades estructurales de la ciudad en caso de fuertes lluvias, son algunos de los elementos fundamentales para poder hacer frente a estos episodios. Y en todo este proceso juega un papel fundamental la digitalización del servicio.

DENTRO DE LAS ACTIVIDADES PREVIAS A LA FERIA DE SAN MIGUEL

La Nogalera acogerá hoy el vigésimo "Concurso de Mascotas"

La plaza de La Nogalera acogerá hoy miércoles 18 de septiembre la celebración del "XX Concurso de Mascotas" de la Feria de San Miguel, un evento que fue presentado por el concejal de Deportes, Ramón Alcaide, y el instructor de la Unidad Canina de la Policía Local de Torremolinos, Andrés Moreno.

Se trata de una actividad, ya muy arraigada en torno a las fiestas de San Miguel Arcángel, de carácter eminentemente participativo, cuyo desarrollo dará comienzo a las 18,00 horas y en la que los participantes podrán optar a diferentes premios sea cual fuere el animal que presenten como mascota: peces, pájaros, reptiles, cobayas, gatos o perros, entre otros.



"La oferta de actividades que ponemos en marcha en este mes de septiembre es diversa y variada en los prolegómenos de la Feria de San Miguel y, un año más, los animales también tienen su hueco en el programa con este ya tradicional

concurso de mascotas", señaló el concejal de Deportes, quien añadió a continuación que "todo el que desee participar puede hacerlo inscribiéndose de forma gratuita a través de la app Torremolinos Despega o en el mismo lugar de

celebración".

Por su parte, Andrés Moreno hizo referencia a los premios previstos, gracias a la colaboración de distintas entidades comerciales como "Vivarium".

Aquellos que participen en este Concurso, sea cual sea la mascota con la que lo hagan, podrán optar a premios como al "Mejor presentador infantil", "Mascota más elegante" o "Mascota más original", según detalló Moreno, quien añadió que, además, "habrá premios en un sorteo ofrecidos por las casas colaboradoras".

Más allá del propio Concurso de Mascotas en sí, esta actividad persigue sobre todo dar la oportunidad a los amantes de los animales de reunirse y disfrutar con las diferentes mascotas.

Gofres
Crepes
Cocktails
Café irlandés

HELADERIA

SAN MIGUEL
TORREMOLINOS

DESDE 1980

Helados artesanos
Granizados
Batidos de helados
Smoothies

playa
ARUBA
TORREMOLINOS

RESERVAS | 622 14 10 56
PASEO MARÍTIMO PLAYAMAR
@PLAYAARUBA
WWW.PLAYAARUBA.ES

ARUBA

ABIERTA AL PÚBLICO HASTA EL DOMINGO

Últimos días para visitar la exposición fotográfica "Instantes Decisivos"

Fotógrafos ya icónicos como Alfred Stieglitz o Man Ray, comparten protagonismo con artistas de la actualidad, en una exposición de fotografías sin precedentes en la provincia

Últimos días para disfrutar de "Instantes Decisivos". El Centro de Exposiciones de Benalmádena, situado en la Costa, albergará hasta el próximo domingo, 22 de septiembre, esta muestra fotográfica, salida de la colección de Julián Castilla.

Casi un centenar de obras componen la muestra que se exhibe por primera vez en la provincia de Málaga y en la que fotógrafos ya icónicos como Alfred Stieglitz o Man Ray, comparten protagonismo con artistas de nuestro tiempo.

Comisariada por la prestigiosa especialista María Toral, "Instantes Decisivos" reúne una selección de obras entre las que se pueden encontrar obras míticas de artistas consagrados de la talla de Henri Cartier-Bresson, Robert Capa, André Kertész, Robert Doisneau, Elliot Erwitt, Horst P. Horst, Alberto Korda, Carlos Saura, Annie Leibovitz o William Klein, hasta llegar a las piezas de autores contemporáneos como Chema Madoz o Pablo Genovés.

También están presentes las mejores obras de los Premios Nacionales de Fotografía, como Cristina García Rodero, Ramón Masats (recientemente fallecido), Alberto García Alix, Leopoldo Pörnés, Isabel Muñoz, Juan Manuel Castro Prieto, Rafael Sanz Lobato, Carlos Pérez Siquier y Joan Colom, entre otros.

Un ejemplo del origen de alguna de estas obras, lo tenemos en la mítica fotografía de 'El beso', de Robert Doisneau. Perteneciente a la colección particular de Elton John, Julián Castilla la compró años después de que la vendiera, a través de la sala de subastas Christie's.



Colección de Julián Castilla

Las obras pertenecen a la colección particular de Julián Castilla, y se hace gracias a la pasión por el arte de este coleccionista. Nacido en Villanueva de los Infantes (Ciudad Real), localidad en la que mantiene abierto su Museo de Arte Contemporáneo, en el que se recoge la pintura y escultura de su colección personal: la Colección Himalaya.

La muestra permanecerá abierta al público de forma gratuita hasta el 22 de septiembre, en el siguiente horario: de miércoles a sábado, de 9.30 a 13.30 y de 17.00 a 19.00 horas. Domingos y festivos, de 10.00 a 14.00 horas. Una ocasión única para viajar en el tiempo y en el espacio gracias a las instantáneas de fotógrafos indispensables en la historia del arte.



EMPRESA MUNICIPAL DE AGUAS DE BENALMADENA, S.A.

CORTE PROGRAMADO DE SUMINISTRO DE AGUA

EMABESA comunica que, con motivo de las obras de mejora y mantenimiento en la red principal de la zona de **BENALMÁDENA PUEBLO** se producirá un corte en el suministro de abastecimiento de agua potable en la zona de **HACIENDA SAN FERNANDO**, el día **19 de Septiembre** de **8:30 a 13:00 horas**.

Este corte de suministro se hace necesario por motivo de las obras de mejora descritas.

EMABESA lamenta este corte de suministro a las zonas afectadas.

CALLES AFECTADAS:

- ATENEA
- FEDRA
- ICARO
- CALIPSO

DÍA MUNDIAL DEL TURISMO

BENALMÁDENA 2024

27 DE SEPTIEMBRE

CASTILLO BIL BIL

MÚSICA EN VIVO / VISITAS GUIADAS GRATUITAS
DESCUENTOS / REGALOS

Tendrá lugar en las instalaciones del pabellón Juan Gómez "Juanito"

La Fiesta Homenaje al Mayor 'Clemente Jaime' se celebrará el 26 de septiembre

La Fiesta Homenaje al Mayor 'Clemente Jaime' se celebrará esta próxima semana, concretamente el 26 de septiembre en el pabellón Juan Gómez 'Juanito', a partir de las 14.00 horas. Los mayores de la ciudad interesados en acudir ya pueden recoger las invitaciones en las dependencias del Área de Tercera Edad de calle Blanca Paloma. Será necesario presentar el carnet de jubilado de Fuengirola en vigor para poder retirarlas, según informó la concejala de Familias, Igualdad y Bienestar Social, Cristina Bornaio.

"Desde el Área de Tercera Edad organizamos un año más la Fiesta de Homenaje al Mayor Clemente Jaime, con motivo de nuestra Feria del Rosario y en esta ocasión tendrá lugar el día 26 de septiembre, a partir de las dos de la tarde en el pabellón Juan Gómez Juanito", detalló Bornaio, señalando que "como siempre pasaremos un rato muy agradable para dar la bienvenida a esta época de preferia donde Fuengirola ya huele a fiesta".



Imagen de una edición anterior de la Fiesta Homenaje al Mayor.

Las invitaciones para asistir a esta fiesta se pueden recoger desde el pasado 11 de septiembre, en las instalaciones del Área de Tercera Edad de calle Blanca Paloma, en horario de 9.00 a 13.00 horas. Para ello sólo tendrán que presentar su carné de jubilado de Fuengirola en vigor.

"Esta actividad se celebrará el día 26 de septiembre y una vez más, podremos disfrutar de una tarde fantástica,

con almuerzo, música en vivo y pasar un buen rato en buena compañía", ha explicado la edil, destacando que "lo importante es que los mayores que asistan pasen una jornada lo más agradable posible y que disfruten".

Esta fiesta homenaje es una de las actividades más tradicionales y multitudinaria de cuantas se celebran en la previa de la feria en honor a la Virgen del Rosario de Fuengirola.



EL TIEMPO



mín. **22°C** / máx. **25°C**

Cielos con intervalos nubosos, sin descartar chubascos débiles ocasionales, más probables en las comarcas occidentales y en la primera mitad del día. Temperaturas con pocos cambios. Vientos del este o sureste, flojos a moderados.



LOTERÍAS



La Primitiva

Lunes 16-09-2024

LA PRIMITIVA

1-9-11-34-35-44 / C: 13 - R: 9



El Gordo

Domingo 15-09-2024

EL GORDO

2-8-27-40-52 / Nº CLAVE: 4

Empresa sueca busca urgentemente viviendas de alquiler y venta en zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA



INFORMACIÓN: Sra. Sorensen
Telf. / Whatsapp: 608 450 001

PERFUMERIA

San Miguel
C/ SAN MIGUEL, 14 - 952 370 325

HORÓSCOPOS

-  **ARIES.** - Aries, el lema hoy será pensar antes de hablar, de lo contrario, tendrás problemas en las diferentes relaciones que mantengas.
-  **TAURO.** - Hoy te sentirás con muchas ganas de comerte el mundo, de seguir adelante y avanzar. ¡Felicidades!
-  **GÉMINIS.** - Si tu actividad laboral está relacionada de alguna manera con la venta o las relaciones públicas, disfrutarás de un día muy positivo.
-  **CÁNCER.** - Hoy podrá ser un día de logros y prosperidad, de recepción de dinero o algo con lo que no contabas, Cáncer.
-  **LEO.** - Disfrutarás de un día afortunado en el ámbito económico, siempre y cuando trabajes organizadamente y con responsabilidad: no lo olvides.
-  **VIRGO.** - Contarás hoy con una gran capacidad de discernimiento conciliador, de diplomacia, inteligencia y tacto.
-  **LIBRA.** - Es posible que hoy pienses que las cosas en el trabajo no llevan la buena marcha que tú esperabas en un principio, Libra, pero no debes desanimarte.
-  **ESCORPIO.** - Quizá hoy sientas que tu trabajo no está siendo valorado o que no sirve para nada, pero eso no es cierto, lo que pasa es que te exiges demasiado.
-  **SAGITARIO.** - Te espera un día de análisis; en este sentido, deberías analizar profundamente qué es lo que deseas, tomar decisiones y actuar en consecuencia.
-  **CAPRICORNIO.** - En el ámbito del trabajo obtendrás unos resultados positivos y la relación con las personas de este entorno serán favorables.
-  **ACUARIO.** - Te espera un día de buenos aspectos. Podrías recibir el apoyo de tus amistades: aprovecha las buenas relaciones que mantienes.
-  **PISCIS.** - Piscis, deberías tratar de innovar y de abrirte nuevos horizontes en el ámbito profesional, porque ahora será el momento perfecto para hacerlo.

EL NOTICIERO

Visita nuestra **nueva página web...**

www.elnoticierodigital.com

PLAYA SANTA
Beach Club

Todos los jueves
disfruta del mejor
sushi de la costa

INFO & RESERVAS 681 351 537 - PASEO MARITIMO DE TORREMOLINOS, 15 R